



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Negocios esenciales y no esenciales deberán verificar semáforo epidemiológico

De acuerdo con la conferencia de prensa de la Secretaría de Salud Federal, los negocios esenciales y no esenciales deberán estar al pendiente de los semáforos epidemiológicos dado que existen colonias y municipios con brotes muy severos de COVID-19.

Innovadores pistones impresos en 3D para aumentar la potencia y eficiencia

En cooperación con sus socios Mahle y Trumpf, Porsche establece ahora un nuevo hito en el uso de procesos de fabricación aditiva para componentes móviles sometidos a un gran estrés. Por primera vez, los pistones para el motor de altas prestaciones del 911 GT2 RS se producen con una impresora 3D. La impresión 3D permite que los pistones sean realizados con una estructura optimizada para las cargas que soportan. Como resultado, los pistones de este proyecto de avanzado desarrollo pesan un diez por ciento menos que los forjados de producción en serie.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Ford relanza la Bronco con múltiples innovaciones

Con un diseño moderno inspirado en la primera generación, conserva la esencia y el ADN inconfundible de Bronco. La serie Badlands cuenta con un motor EcoBoost® de 2.0 litros que produce 245 caballos de fuerza y 275 lb-pie de torque para un rendimiento todoterreno de alta velocidad. Las series Big Bend y Outer Banks cuentan con el motor EcoBoost® de 1.5 litros para alcanzar 181 caballos de fuerza y 190 lb-pie de torque.

Publicará INEGI registro de vehículos pesados

A raíz de un convenio con la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones A.C. (ANPACT), y en acuerdo con las nueve empresas afiliadas a esta asociación, a partir de julio de 2020 el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), publicará mensualmente el Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados (RAIAMP). Esto permitirá la divulgación de información referente a la producción y comercialización de vehículos pesados nuevos, complementando los datos de vehículos ligeros que difunde actualmente el INEGI, a fin de tener un panorama completo de la industria automotriz terminal del país y de esta forma apoyar a los usuarios de los ámbitos público, privado y académico.

Nuevos sensores de fatiga para vehículos pesados y ligeros

Alrededor del 42% de los accidentes de tráfico están relacionados con el sueño, según el Asociación Brasileña de Medicina del Tráfico (Abramet), en asociación con la Academia Brasileña de Neurología y el Consejo Regional de Medicina. Los sensores tienen una cámara especial, que puede identificar la fatiga incluso si el conductor usa gafas de sol o lentes.





BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

¿Por qué es importante el cubrebocas?

El gobierno de la Ciudad de México compartió un video donde se explica lo que son las PM2.5, que son estas pequeñas moléculas que viajan por el aire a la hora de hablar y son éstas las que podrían incrementar los contagios por COVID-19, por lo cual, el uso de cubrebocas es importante para prevenir esta situación.
Nuevo León

Nuevo León con las peores cifras por COVID-19

En el estado de Nuevo León han reportado su peor semana ante la pandemia del coronavirus, especialmente en el rubro de los fallecimientos. En la gráfica compartida por el gobierno del estado, se explicó que hubo 122 defunciones para un total de 613 muertes de un total de 19 mil 243 casos confirmados.

Licencia de conducir de la CDMX se puede tramitar desde casa

La pandemia de coronavirus sigue activa en el país, por lo que muchos trámites han tenido que realizarse en línea. Tal es el caso de la licencia de conducir que ya se puede tramitar desde casa, ya sea por primera vez o por reposición. Tienes que escanear y presentar los papeles solicitados e ingresar a la siguiente liga para realizar el trámite: <https://tramites.cdmx.gob.mx/licencias/public/>

Saltillo, Coahuila

Amonestados 297 saltillenses por no portar cubrebocas

Luego de que el pasado 8 de julio el Subcomité Técnico Regional COVID-19 Sureste anunciara la instalación de filtros sanitarios pedestres ante la relajación de la población en el uso del cubrebocas, en Saltillo se han amonestado a 297 personas por no atender esa recomendación. La Comisión de Seguridad y Protección Ciudadana de Saltillo proporcionó la cifra de peatones amonestados hasta el domingo 12 de julio, sin contabilizar las amonestaciones de ayer lunes.

Puebla

Puebla con muchos pacientes en terapia intensiva por COVID-19

Puebla se posicionó en el segundo lugar nacional con mayor ocupación de camas de terapia intensiva con un 56 por ciento y, con lo que respecta a la disponibilidad la entidad registró un 44 por ciento. De acuerdo al informe de la Secretaría de Salud Federal, la entidad estuvo únicamente por debajo de Baja California quien este fin de semana registró un 58 por ciento de ocupación y un 42 por ciento de disponibilidad en camas de terapia intensiva.

RECOMENDACIÓN

La posibilidad de contagiarte usando el cubrebocas es de solo el 1.5%. Úsalo siempre que estés en contacto con alguna persona, adicionalmente a guardar tu sana distancia.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA